

Inician instalación de cable submarino Martinica-Cuba

Categoría: Noticias

Creado: Domingo, 18 Diciembre 2022 00:11 - Última actualización: Martes, 20 Diciembre 2022 01:07

Visto: 204



Tomado de Cubadebate

La presidenta ejecutiva de Etecsa, informó este jueves en su cuenta en Twitter que en esta jornada se realizó el acto oficial para iniciar las labores técnicas de instalación del nuevo cable submarino. Ello –destacó– es resultado del trabajo conjunto entre los equipos de Etecsa y la compañía francesa Orange SA, que permitirá diversificar las vías de conexión a Internet en Cuba.

El sistema de cable submarino será entre Martinica y la provincia de Cienfuegos, y tiene como objetivo apoyar la expansión internacional de Etecsa ante una demanda creciente de conexión internet y banda ancha. La estructura física del cable submarino estará lista en 2023 y le dará al país una nueva ruta para servicios internacionales, que diversificarán geográficamente la conectividad actual. El establecimiento del cable permitirá –de acuerdo con las posibilidades económicas del país– continuar ampliando la conectividad internacional.